



SE REQUIERE BUSCAR CONSENSOS, SEÑALAN

Choca Reforma Electoral que busca 4T con reservas de Monreal... y Alito

POR Y. BONILLA, M. JUÁREZ Y M. VELÁZQUEZ

• **Líder** de la Jucopo asegura que en el Senado no avalarán regresiones a la democracia; se revisará con responsabilidad y se escuchará, promete el morenista

• **Dirigente** del PRI afirma que, como está, sus bancadas no apoyarán la iniciativa del Ejecutivo; Grupo Plural en Cámara alta ve propuesta "herida de muerte" tras marcha

• **En Diputados**, bancada de Morena fija ultimátum para dictamen conjunto el 25 de noviembre; si no lo hay, irá por cambios a leyes secundarias, advierte **págs. 3, 4 y 8**



HACER las cosas bien es escuchar buscando consenso, no imponiendo y no incursionando en regresiones o conquistas ciudadanas"

Ricardo Monreal
Líder de la Jucopo en el Senado



SI SE CONSTRUYEN propuestas será en el consenso de todos, pero en el tema estructural del INE y el Tribunal, ninguna reforma; voto en contra de nuestros legisladores"

Alejandro Moreno
Dirigente del PRI



El legislador se reúne con titular de la Segob

Monreal advierte que en Senado no apoyarán Reforma Electoral regresiva

• Por Magali Juárez
magali.juarez@razon.com.mx

El presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado de la República, Ricardo Monreal, le advirtió al secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, que en la Cámara alta no respaldarán una Reforma Electoral que represente regresiones o que ponga en riesgo las conquistas ciudadanas.

EL DATO

EL SENADOR publicó en sus redes que expresiones como la marcha del domingo deben llamar a la reflexión. "Es la democracia y es la libertad. Es el México vivo", escribió.

En conferencia de prensa, detalló que durante el encuentro que sostuvo con el encargado de la política interna del país dialogaron sobre la agenda legislativa y primordialmente sobre esta enmienda, respecto a la cual dijo que harán un análisis riguroso.

"Platicamos de varias cosas (con Adán Augusto López); uno de los temas es la Reforma Electoral y le hice ver nuestra posición, de que, una vez que concluya en la Cámara de Diputados, el Senado hará un estudio minucioso, serio", apuntó.

Monreal afirmó que todos aquellos que han expresado sus puntos de vista diferentes a la reforma presidencial pueden tener la certeza de que los senadores actuarán con responsabilidad.

"A los que han expresado distintos puntos de vista sobre la Reforma Electoral, les puedo decir con toda honestidad que no se preocupen, en el Senado habremos de hacer las cosas con seriedad y con responsabilidad constitucional, no vamos a actuar de manera improvisada, no vamos a actuar de manera precipitada, no vamos a actuar de manera irreflexiva; vamos a actuar con mucha seriedad, así que no debe de preocuparse la población, se los

TRAS ENCUENTRO con Adán Augusto López, señala que harán un análisis más riguroso de esta iniciativa; asegura que en la Cámara alta actuarán con responsabilidad

aseguro; vamos actuar como siempre lo hemos hecho en el Senado, con mucha seriedad, así es que no debe preocuparse la población", sostuvo.

Al ser cuestionado sobre la marcha en defensa del INE que se realizó el domingo pasado, el también coordinador de Morena dijo que su opinión es que se debe respetar, al igual que la libertad de expresión, de imprenta y de manifestación, que están garantizadas en la Constitución.

Aunque rechazó emitir algún comentario sobre las declaraciones del Presidente Andrés Manuel López Obrador respecto a la marcha, subrayó que no se puede restar importancia a este tipo de movilizaciones.

"Con la marcha de ayer, creo, desde mi punto de vista personal, no de grupo y menos de coordinador, que es una simple llamada; no minimizo, ni tampoco reduzco la importancia de este tipo de manifestaciones y expresiones, porque finalmente representan una parte de la sociedad, mujeres y hombres de clase media a la que yo agradezco y no minimizo; hay que atenderlos, independientemente de que tengan o no la razón, se deben escuchar a esta parte que ayer se manifestó", expresó.

Monreal también evitó dar una cifra sobre el número de participantes en la marcha, porque dijo que no quiere entrar en controversia con nadie, pero comentó que dio seguimiento a la movilización desde la sede del Senado y reconoció que fue un evento "importante".

Respecto a si el secretario de Gobernación le sugirió de nueva cuenta que supere las diferencias con la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, como lo declaró la semana pasada, remarcó que no abordaron ese tema y dijo que en ese aspecto se apegará a lo que establece la ley.



ADÁN AUGUSTO López Hernández y Ricardo Monreal Ávila, luego de su reunión, ayer.

28

De abril, fecha en que AMLO pasó su iniciativa a la Cámara de Diputados